

Liebe Spenderfamilien, liebe Interessierte,

in diesem Jahr waren Spenderangehörige von Hamburg, Sachsen, Brandenburg beim Organspendelauf der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie am 23.4.2024 in Leipzig dabei. Neben der sportlichen Beteiligung sind wir mit Transplantierten u.a. dem Bundesverband der Organtransplantierten e.V. (BDO) und dem Arbeitskreis Transplantationspflege e.V. (AKTX) ins Gespräch gekommen.



Bildquelle: NSP

#ZeitZeichenZuSetzen – #FreiburgEntscheidetSich

Tag der Organspende 2024

Der bundesweite Tag der Organspende fand am 01.06.2024 in Freiburg statt. Das Netzwerk



Bildquelle: Markus Herb

Spenderfamilien war auch dieses Jahr vertreten und hatte sich die Studenten der Studentischen Initiative „Aufklärung Organspende“, Freiburg (AOS) mit „ins Boot“ geholt. Diese Kooperation hat sich als sehr gut herausgestellt. Die Studierenden haben über die Organspende aufgeklärt und konnten dabei auf die Wichtigkeit der Rolle der Angehörigen hinweisen.

Der Tag begann mit einem ökumenischen Dankgottesdienst in der Universitätskirche, an dem das Netzwerk Spenderfamilien aktiv mitgewirkt hat. Brigitte Herzog hat am Stand ein tolles Interview gegeben und dabei nochmals die Bedeutung der Angehörigen im Entscheidungsprozess sowie -das große Geschenk- des Lebens betont.

Viele aufgeschlossene und interessierte Menschen kamen zu uns an den Stand. Es herrschte eine angenehme Atmosphäre. Für uns war es ein sehr guter Tag in Freiburg.

Nicht nur in Freiburg, sondern auch in Leipzig wurde an den Tag der Organspende gedacht. Im Rahmen des Stadtfestes haben das Netzwerk Spenderfamilien zusammen mit der Universitätsklinik, den Studenten (AOS) und den Lebertransplantierten am Wochenende vom 31.5. bis einschliesslich 2.6.2024 Passanten über das Thema Organspende aufgeklärt. Es waren anstrengende Tage und doch sehr schöne Tage in einem super Team über Organspende aufzuklären. Viele Menschen haben sich für die Thematik interessiert. Danken möchten wir hier den Lebertransplantierten Deutschland e.V. für den Drucker, mit dem wir in diesen drei Tagen Organspendeausweise bedrucken konnten. Gleichzeitig danken wir der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) für die zur Verfügung gestellten Drucksachen.



Bildquelle: NSP

Termine:

Sachsenring

Am 03.07.2024 findet der BplusL Charity RUN 2024 am Sachsenring statt. Das Netzwerk Spenderfamilien geht mit Annina Hinkel aus Thüringen an den Start.

Bitte den Termin merken:

Am 14.09.2024 wird die Zentrale Veranstaltung zum Dank an die Organspender in Halle/Saale stattfinden. Das Netzwerk Spenderfamilien wird in Kooperation mit Transdia Sport Deutschland e.V. im Park des Dankens, Erinnerns und Hoffens über Möglichkeiten der Teilnahme von Spenderfamilien bei den in Dresden im August 2025 stattfindenden World Transplant Games informieren.



Wir freuen uns auf interessante Gespräche

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Arbeit unterstützen:

Lebertransplantierte Deutschland e.V.:

IBAN DE 60 6725 0020 0006 6024 95

Verwendungszweck: Netzwerk Spenderfamilie